





---

La zona de salida, entorno del Pabellón Santa Lucía, se verá restringida al tráfico rodado desde las 19,00 horas, principalmente Avenida de la Piedra del Gallo y calle Granada. En la primera, se prohibirá el estacionamiento en parte de la fachada del Pabellón y del Polideportivo. En Calle Granada estará prohibido estacionar hasta Avenida de la Paz en el acerado de los números pares (acerado Bar Pabellón ), y en las tres primeras bolsas de estacionamiento del acerado de los impares.

A partir de la hora de salida, 21,00 horas, se producirán restricciones y cortes de tráfico en las zonas afectadas por el itinerario de la carrera. Los puntos más conflictivos, y a tener en cuenta por los conductores para así evitarlos, serán los situados en la travesía en el tramo entre entrada a calle Rosario y Andalucía, dado que esa zona permanecerá cerrada al tráfico durante todo el tiempo de la carrera, una hora y 40 minutos aproximadamente.

Además se verán afectadas las calles colindantes al itinerario, debido a las necesarias desviaciones del tráfico, teniendo en cuenta que al recorrido se le darán dos vueltas.

La policía hace un llamamiento a los conductores para que prevean itinerarios alternativos, especialmente la circunvalación de la A-398 y para que respeten la señalización circunstancial. Además solicita que colaboren con los Agentes de tráfico, de Protección Civil y la Organización para el mejor disfrute del evento deportivo. Del mismo modo se hace hincapié en la prohibición de estacionar delante de las vallas de corte, dado que, en caso de evacuación, impedirían el acceso y salida de vehículos de urgencias.

